
In seinem Bericht zur Wirtschaftsförderung stellte Herr Bison die Aktivitäten des Jahres 2008 dar 
und skizzierte die Ziele der Wirtschaftsförderung für das kommende Jahr 2009. 
Im Rahmen dieses Berichtes erläuterte er das Konzept und den Ablauf des Berufs-Info-Tages 
BIT. In der sich anschließenden Diskussion wurden noch weitere Informationen und Anregungen 
zum Arbeitsbereich der Wirtschaftsförderung ausgetauscht. Die Vortragsunterlagen der Power 
Point Präsentation werden der Niederschrift beigefügt.  
 
 


